
Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Miércoles 22 de Noviembre de 2023 06:55

+ Aguilar, vuelto el hombre de moda en Sonora; resalta las bondades de la 4T; Morena
avanza en su proceso interno; el PVEM despide a Calvin; queja ecológica por la
construcción del libramiento ferroviario; que Beltrones viene a perder, para ganar; el
pacto por los Distritos; más nombres de registrados

  

  

HERMOSILLO, Son. – Un martes cargado de información, ayer, en esta capital donde la
mañana ya mostró la cercanía de un retardado invierno.

  

Imposible faltar al desayuno al que amablemente me invitó Alfredo Ochoa, donde varias
de las mejores plumas capitalinas agrupadas en el grupo CORSAS, charlaron con el
hombre de moda, el líder estatal de Morena Heriberto Aguilar, quien regresó muy
sonriente de su viaje a CDMX el fin de semana.

  

El también representante de Claudia Sheinbaum fue invitado a hablar de su labor
partidista ante la impaciencia de quienes demandaban datos de su registro por el
senado, su fórmula, etc.

  

De pronto parecía no creer la chavalada a Heriberto, pero convence su consistente
llamado a hacer las cosas bien, como debe ser en la función de un político. Pronto, hasta
Mario Munguía reducía actividad en su comedor “Está cabral”, allí enfrentito de la
entrada a Palacio de Gobierno, para poner atención a las palabras de un convencido
Aguilar, sobre las bondades de la 4T.

  

Es que se dificulta creerle cuando habla de lucha por el bienestar y por acabar con los
privilegios de los poderosos, acostumbrados como estábamos a ver políticos ganones.

  

Las cosas van según el plan: el 26 de enero se conocerán resultados, en el caso de
aspirantes a senadores y diputados federales; hasta abril, por las diputaciones locales y
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alcaldías, confirma Heriberto, en medio de detallada explicación de logros cuatroteístas.

  

Fue a varias entrevistas y en todas se le preguntó sobre sus adversarios políticos, pero
no pareció preocupado. El ingeniero civil guaymense es un convencido de la fortaleza de
Morena, basado en el apoyo de la gente y en su gran capacidad de organización. Así que
ni el frankestein llamado Frente Amplio por México, ni Movimiento Ciudadano de Samuel
García, les preocupan.

  

A medio camino nos enteramos sobre el despido de Calvin Valenzuela como dirigente
del Partido Verde en Sonora, para instalar a un tal Sergio López que nadie pudo
identificar, anuncio hecho por Lirio del Castillo, la diputada que no pudo con el paquete
del Transporte y se devolvió al congreso estatal, desde donde apoya la operación que
necesita Omar del Valle, titular de Infraestructura y dueño de una capacidad grilla, que le
da para operar con el Verde, con Paloma Terán en Encuentro Solidario y asumirse
morenista.

  

ATAQUE ECOLOGICO, EL TREN

  

Luego la conferencia del gobernador, donde resaltó el presunto ataque ecológico que
significará construir el libramiento ferroviario Ímuris-Nogales, proyecto de 7 mil millones
de pesos a cago de la Secretaría de la Defensa Nacional, para reubicar las vías del tren
en Nogales, lucha de décadas de esta población que está atrapada en una urbanización
propia de hace un siglo.

  

Modificar la ruta ayudará a disponer de 68 hectáreas de reserva territorial para
ordenamiento urbano. Dicen que afectará el paso de jaguares, osos y coyotes. Puede
ser. Pero cómo entonces, desarrollarnos sin transporte.

  

La vía se necesita, porque implica futuro laboral, negocios, riqueza y reubicarla no es
proyecto aislado, pues busca incrementar el intercambio comercial con Estados Unidos
agregando fortaleza la ampliación del Puerto de Guaymas, que “no tendría sentido sin
reubicación del ferrocarril” y que, al concluir tres etapas de expansión, “en ese momento
tendremos un puerto a la altura de cualquier puerto internacional”.

 2 / 4



Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Miércoles 22 de Noviembre de 2023 06:55

  

Durazo confirmó que ha conseguido, donadas, 2 grúas de 200 toneladas cada una y
llegarán en enero. A mitad del año impulsará el movimiento de contendedores.

  

El gobernador agrega optimismo al informarnos de un tercer trimestre con registro de
inversión extranjera de 2,539 millones de dólares. Ha hecho buena chamba, pero se
escuchó modesto al decir que “por alguna razón está llegando mayor inversión a
Sonora”.

  

De la seguridad, mejor ni hablar. Los malosos echan a perder el ambiente y, aunque algo
se está haciendo para arreglar las cosas, están tardando mucho.

  

BELTRONES Y EL CID

  

También circula presunto acuerdo de la coalición Morena -PT- PVEM, suponiendo que no
se haga a un lado el Verde ahora que lo recuperó Omar del Valle al correr a Calvin
Valenzuela, e imponerse como aspirante al Senado.

  

Se habla de un pacto por las Diputaciones Federales. Serían 5 para Morena y 2 para el
partido rémora PT –Distritos 3 y 7, en Hermosillo y Navojoa—, que nunca ha hecho nada
por su cuenta.

  

Por fuera, se especula que la criticada Ana Gabriela Guevara busca retornar al Senado, y
levanta polvo la posible inclusión de Manlio Fabio Beltrones, a quien el periodista Rafael
Cano Franco define como un nuevo Cid Campeador, aquel guerrero que ya muerto
siguió ganando batallas.

  

Explica, Beltrones buscará la senaduría y aunque sabe que va a perder, su derrota lo
llevaría a ocupar ese escaño como primera minoría, para cerrar su brillante carrera
política.
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REGISTROS GUAYMENSES

  

Karla Córdova se registró como aspirante a diputada federal por el 04 Distrito, lo cual
confirma que no ha decidido intentar la reelección, que por mérito como alcaldesa tiene
garantizada.

  

También lo hicieron Celestino Sarabia, David Pintor, José Luis Cambustón y poco a
poco salen más nombres.

  

Tino, secretario del Ayuntamiento, aspira a la alcaldía, pero igual puede solicitar su
registro por esa posición en los próximos días. Hay tiempo.

  

Pintor, quien rescata el tiradero dejado por el temo Galindo en el ISIE, tiene fuerza en las
bases morenistas por su calidad moral, pero también entre quienes mandan desde
Hermosillo; a su lado labora el abogado Oliver Flores Bareño, líder perredista de la
época buena del sol azteca, antes de la contaminación sufrida tras sus triunfos en 1997.
También se registró, pero como aspirante a suplente por el 04 distrito.

  

A propósito de registrados, este miércoles estará en Guaymas Lorenia Valles, titular del
DIF, para ampliar el respaldo social de su instancia a familias de la región. Ya nos
platicarán de eso.

  

Y a mitad de diciembre, Claudia Sheinbaum vendrá a Sonora a encabezar una gran
concentración. Será en Guaymas, así que la fuerza “ostionera” se manifiesta con un
claro mensaje.
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